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PARTIZIP ΙΙ

Слабых глаголов:               Cильных глаголов
ge +             + (e)t                 ge +            + (e)n
                                                
machen / ge-mach-t            lesen / ge-les-en
arbeiten / ge-arbeit-et         singen / ge-sung-en
                                               gehen / ge-gang-en



Без приставки ge-:
� глаголы  с суффиксом –ieren:  studieren  / studiert

                                                        marschieren  / marschiert
� глаголы с неотделяемыми приставками:

      er- : erholen / erholt
      be- : besuchen / besucht
      ge- : gelingen /gelungen
      emp- : empfehlen /empfohlen
      ent- : entwickeln / entwickelt
      miss- : misslingen / misslungen
      wider- : wiedersprechen / wiedersprochen 



PARTIZIP ΙΙ ГЛАГОЛОВ С 
ОТДЕЛЯЕМЫМИ 
ПРИСТАВКАМИ

отд. прист.   +  ge  +              +  (e)n
отд. прист.   +  ge  +              +  t 
           aufstehen / auf-ge-stand-en

aufmachen / auf-ge-mach-t 



Bildet Partizip ΙΙ dieser schwachen Verben!

kochen  -  gekocht

bilden  -  gebildet 

tanzen  -  getanzt

hören  -  gehört 

jonglieren  -  jongliert 



Bildet Partizip ΙΙ dieser starken Verben!

fahren  -  gefahren

backen  -  gebacken

haben  -  gehabt

fliegen  -geflogen

finden  -  gefunden

essen  -  gegessen



1. Die Mutter hat eine Torte gekauft. 

2. Wir haben im Sommer Fuβball gespielt.

3. Ich bin ins Kino gegangen.

4. Du hast sehr schmackhaft Suppe gekocht.

5. Der Sportler ist schnell gelaufen.

6. Die Groβeltern haben kleine Geschenke 
mitgebracht.

7. Die Kinder sind nach Hause gefahren.

(kaufen)

(spielen)

(gehen)

(kochen)

(laufen)

(mitbringen)

(fahren)


